

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Ratas plomean a chofer por no darles la cuenta

IGNACIO RAMÍREZ

Mientras se encontraba al volante de su camión de pasajeros, Humberto fue abordado por sujetos que le pidieron la cuenta del día, pero como se resistió, lo hirieron de un disparo en una pierna.

Los hechos ocurrieron cerca de las 13:30 horas del viernes en calles de la Colonia San Miguel Topilejo en la alcaldía de Tlalpan.

En ese lugar, Humberto fue abordado por dos sujetos que viajaban en motocicleta, uno de ellos, el cual vestía short y casco, se sube a su unidad y le exige el dinero que traía en una mariconera.

“(El ladrón) le efectúa una detonación y

se baja del camión, subiéndose a una motocicleta color negro con rojo”, narró la víctima.

El chofer herido, de 41 años, fue trasladado al Hospital General de Topilejo, donde se reporta como estable.

La Fiscalía General de Justicia capitalina inició una carpeta de investigación para dar con los responsables y detenerlos.



El ataque ocurrió cuando la unidad circulaba por calles de Tlalpan.



Desmantelan centro distribuidor de droga en Iztapalapa

GILBERTO ÁVILA

Operativo conjunto realizado por personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional y Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, **permitió descubrir, catear e inhabilitar, en la alcaldía Iztapalapa, centro de distribución de drogas que operaba en la zona oriente de la capital del país. Hay dos detenidos.**

En el inmueble se decomisaron **drogas y otros implementos de delito**, expusieron las autoridades, las que precisaron que el mandamiento judicial fue solicitado y obtenido por el agente del Ministerio Público adscrito a la Coordinación General de Investigación Territorial, en atención a una indagatoria iniciada por el delito contra la salud, en su modalidad de narcomenudeo.

Se expuso que con base en la orden de cateo obsequiada por autoridades del Poder Judicial, el Ministerio Público ordenó la intervención de detectives de la Policía de Investigación, quienes con apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, **ejecutaron el ordenamiento judicial en un domicilio de la colonia Ejército Constitucionalista.**

"Durante la inspección, se encontraron diversas dosis de hierba verde seca, así como varios envoltorios de papel con una sustancia color blanco, además de una báscula gramera. En el lugar se detuvo a un hombre y una mujer, quienes junto con los indicios fueron puestos a disposición de la Fiscalía de Investigación Territorial en Iztapalapa, donde se integra la indagatoria correspondiente"; el predio, en tanto, fue asegurado y quedó bajo resguardo de la FGJ.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en apego a sus funciones y atribuciones como área esencial, **continúa todos los días sus tareas de investigación para combatir la impunidad y pone a disposición de la ciudadanía los números telefónicos (55) 5200 9000 y 800 745 2369 para orientación jurídica gratuita.**



